



PRESENTARÁN EN HIDALGO DEL PARRAL EL LIBRO *REGIÓN SUR. PATRIMONIO CULTURAL DE LAS REGIONES DE CHIHUAHUA*

- Se trata del cuarto tomo de la colección Raíz del Desierto, coeditada por el Centro INAH estatal y la Secretaría de Cultura de la entidad
- Aborda el devenir de 12 municipios de la porción austral del estado; se entregará un ejemplar a los asistentes al evento

En 2022, la representación en Chihuahua del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) y la Secretaría de Cultura estatal emprendieron una aventura divulgativa sin precedentes, para dar forma a la colección editorial Raíz del Desierto, con la cual difunden la riqueza cultural y natural de este vasto territorio septentrional.

A un trienio de ello, el esfuerzo continúa con resultados favorables, patentes en la presentación, el viernes 14 de marzo de 2025, del libro *Región Sur. Patrimonio cultural de las regiones de Chihuahua*, cuarto tomo de dicha compilación. La cita es a las 19:00 horas locales, en el Centro Cultural Stallforth (Mercaderes 85, colonia Centro), del municipio de Hidalgo del Parral.

Tras la publicación de los tres primeros volúmenes de la colección, titulados y dedicados a las regiones Paquimé, Conchos-San Pedro y Llanos Centrales, la nueva entrega muestra la riqueza patrimonial de 12 municipios (Allende, Coronado, El Tule, Hidalgo del Parral, Huejotitán, Jiménez, López, Matamoros, Rosario, San Francisco del Oro, Santa Bárbara y Valle de Zaragoza) localizados en la geografía austral chihuahuense.

Este nuevo ejemplar representa “la mitad de un camino andado, el cual tiene por meta final la publicación de ocho títulos”, indicó Jorge Carrera Robles, titular del Centro INAH Chihuahua y coordinador editorial del tomo junto con Luis Armendáriz Ledesma, director de Patrimonio de la Secretaría de Cultura de Chihuahua.



Cultura
Secretaría de Cultura



A través de sus páginas *Región Sur...*, abunda, muestra un legado forjado a lo largo de los siglos, tanto por aquellos primeros pobladores nómadas y seminómadas, como por las comunidades de raigambre hispánica que se asentaron en estos territorios, desde finales del siglo XVI.

De acuerdo con el funcionario, una valía de esta serie de libros es que integran textos, poesía y fotografías contemporáneas y de archivo, para dar cuenta de las diversas y profundas identidades que coexisten en Chihuahua.

Ahora, ejemplificó, se podrá conocer de primera mano el auge minero que detonó el avance español en los tiempos de la Nueva Vizcaya, o el impacto de la modernidad porfiriana y de la posrevolución en el área, todo lo cual hizo florecer la actividad humana soportada por un mestizaje que, a su vez, produjo múltiples tradiciones y arraigos.

La presentación de *Región Sur. Patrimonio cultural de las regiones de Chihuahua* contará con los comentarios de la secretaria estatal de Cultura, Alejandra Enríquez, y de los autores Gabriel Sánchez, Edna Ojeda y Rita Soto, con la moderación de Luis Armendáriz. El acceso al público será libre.

La publicación puede adquirirse gratuitamente en la sede de la Secretaría de Cultura de Chihuahua, en la ciudad homónima. Se obsequiará un ejemplar a cada uno de los asistentes al Centro Cultural Stallforth.

---oo0oo---

Síguenos en:

Facebook: [@inahmx](#)

X Corp: [@INAHmx](#)

Instagram: [@inahmx](#)

YouTube: [INAH TV](#)

TikTok: [@inahmx](#)

Sitio web: [inah.gob.mx](#)

